



Nicht wollen wir trauern darüber, dass wir sie verloren haben, sondern wir wollen dankbar sein, dass wir sie besitzen durften, ja sie noch besitzen, denn alles lebt für Gott. Wer zu ihm heimgegangen ist, der bleibt in der Mitte der Seinen.
(Hl. Hieronymus)



Christliches Andenken
an Frau

Irmtraud Pöchlinger
geb. Foidl
Mühldorf, Unterranna 3

welche am Mittwoch, dem
25. April 2012, um 7.30 Uhr
nach langer, schwerer
Krankheit, versehen mit
der hl. Krankensalbung, im
84. Lebensjahr von Gott zu
sich gerufen wurde.

Für die erwiesene
Anteilnahme, sei es durch
Gebet, Blumen, Spenden oder
Teilnahme am Begräbnis,
danken wir herzlich.

